

Ses filles:

Stéphanie et Olivier **Frémont**, leurs enfants Benjamin et Aurélien  
à Cheseaux-sur-Lausanne;

Cécile et Jean-Christophe **Bettens Wüthrich**, leurs enfants Rémi et Pauline  
à Lausanne,

ainsi que les familles parentes alliées et amies, ont le chagrin de faire part  
du décès de

**Monsieur**  
**Fernand BETTENS**  
dit le Matou

qui s'est endormi paisiblement vendredi 16 juillet 2021 dans sa 98e année.  
La cérémonie d'adieu a été célébrée dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille: Stéphanie Frémont, Rue du Pâquis 4,  
1033 Cheseaux-sur-Lausanne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.